

Paseos por Madrid



Tras las huellas de la Santa Inquisición

Viernes 10 de junio 2022, 20h

Datos técnicos

Precio: 15€ (Socios, 13€)

Grupo: 15 personas

Es necesario inscribirse

Inicio: 20h, Plaza de Santo Domingo, en la salida del metro.

Final: Plaza Mayor.

Duración: 2h.

Guía: [Francisco Juez](#)

Un recorrido por buena parte del Madrid de los Austrias siguiendo las huellas del Santo Oficio, una de las instituciones más célebres y peor conocidas del Imperio Hispánico. La Inquisición Española, creada en 1478, dependía directamente de la corona y se implantó en todos los reinos gobernados por los Austrias. Madrid, como sede de la corte jugó un papel importante en el desarrollo de este poderoso organismo.

Para realizar este itinerario partiremos del lugar donde se encontraban el Tribunal de Corte y el Monasterio de Santo Domingo, en el que se celebraron la mayor parte de los autos de fe de Madrid. A continuación visitaremos el Palacio del Consejo Supremo de la Inquisición, aún en pie, y recordaremos el llamado Colegio de María de Aragón, origen arquitectónico del actual Senado, y punto importante en el ceremonial inquisitorial. Tras pasar por el Monasterio de la Encarnación, muy vinculado también a la Inquisición, seguiremos el camino de los condenados hasta la Plaza Mayor, escenario de los principales autos de fe que tuvieron lugar en Madrid y que reviviremos mediante imágenes y textos históricos.